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Ensenada, Colonia 
Río Sur y Ralún 
cuentan con cámaras 
de televigilancia 

l proyecto, financiado por la 
Subsecretaría de Prevención 

del Delito, contempla la 
instalación de tres cámaras de 
televigilancia de alta tecnología, 
las cuales estarán conectadas 

directamente con la Central 
Municipal de Televigilancia. Estos 
dispositivos permitirán monitorear 

de forma continua sectores que 
hoy no cuentan con ningún tipo 

de seguridad electrónica, pese a 

concentrar un importante flujo de 
personas debido a la presencia de 

colegios, postas y jardines infantiles. 
El alcalde Tomás Gárate explicó 

que “estamos muy satisfechos con 
este proyecto que nos ha permitido 

poder instalar las primeras cámaras 

de  teleprotección en sectores 
rurales de nuestra comuna. La 
comuna es muy grande y no es 

solamente la ciudad. Tenemos 

que mirar y cautelar también por 
la seguridad de los vecinos que 
viven en la ruralidad, en distintas 

localidades. Por lo tanto, con este 
proyecto vamos a contar ya con 
cámaras en Ensenada, en Colonia 

Río Sur, en Ralún, y a eso lo hemos 
ampliado también a Tres Puentes 

y a Colonia La Poza, para que así 
se integren a nuestra Central de 
Televigilancia y podamos también 
desde una mirada preventiva, pero 

también para poder contribuir 

a la persecución del delito y 
sobre todo a la investigación de 
eventuales delitos, para así ayudar 
a Carabineros de Chile y Policía de 

Investigaciones”. 
La Seremi de Seguridad Pública, 

Patricia Rada, junto a destacar la 

instalación de nuevas cámaras, 
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Con el objetivo de aumentar la cobertura de vigilancia formal en 
zonas rurales con condiciones de riesgo, el municipio de 

Puerto Varas, a través de su Dirección de Seguridad Pública y 
Emergencias, implementará un nuevo sistema de televigilancia en 

tres sectores rurales de la comuna: Río Sur, Ensenada y Ralún. 

llamó a “seguir denunciando en 
*4242, que es nuestro programa de 

denuncia seguro, donde pueden 

hacer denuncias de manera 
gratuita, seguras y completamente 
anónimas. Nos ha dado muy buenos 
resultados en la región y la idea es 
seguir incentivando a la comunidad 
que lo utilice” 

Finalmente, Paola Ávila, vecina de 

Ensenada destacó que “es un hito 
importante para nuestro sector 
rural, porque hacía falta, sobre todo 
en el verano. Y en el lugar donde se 
instaló encuentro que es un lugar 
súper bueno, preciso, que abarca 
todos los sectores y el tránsito va 

por varios lados”. 

  

Rector Egon Montecinos fue 
proclamado en sesión del Consejo 
Superior Universitario en la UACh 

a comunidad universitaria 
se reunió en el Aula Magna 
de la Universidad Austral de 

Chile para acompañar al Dr. Egon 
Montecinos Montecinos, quien fue 

proclamado Rector (2025-2029) de 

esta casa de estudios por el Consejo 
Superior Universitario. El solemne 

acto se llevó a cabo el viernes 13 de 
junio a las 12.30 horas en el Aula 

Magna del Campus Isla Teja en 
Valdivia. 

Tras su proclamación el Rector 

Dr. Egon Montecinos, se dirigió 
a quienes estuvieron presentes, 

destacando la importancia del 
diálogo y escuchando a la diversidad 
presente en la comunidad 

universitaria. En ese marco, 

reconoció la labor de funcionarios 
y estudiantes. Asimismo, mencionó 

la relevancia de la comunidad 
en general y dedicó también un 
espacio para valorar el trabajo y 

compromiso del Rector saliente. 
“Quiero también reconocer 

a quienes sostienen la vida 
cotidiana de nuestros campus: los 

funcionarios de administración 

y servicios, cuya labor silenciosa 
hace posible todo nuestro quehacer, 

y a nuestros estudiantes, verdadera 
razón y motor de esta Universidad. 
Su compromiso y energía nos 

recuerdan, cada día, que la 

confianza que hoy renovamos debe 
traducirse en logros compartidos”, 
expresó el Rector. 

El Dr. Egon Montecinos 

enfatizó en la importancia del 

trabajo en comunidad: “¿Cómo 
iremos caminando? Con prisa, 

pero haciendo pausas, para no 
equivocarnos, resolviendo lo 

cotidiano, lo que nos duele en el 
aula, pero también resolviendo 
lo sustantivo y avanzando hacia 

lo estratégico. Ya pasaron los 
momentos de agradecer a sólo una 
parte de la universidad, a quienes 
nos apoyaron. Es momento de 
estrechar las manos y los puentes, 
de agradecer a quienes decidimos 
quedarnos en la universidad, 

para hacer de ella la que todos 
queremos, la que quiere el socio 
de la universidad, la que quiere la 
organización social, la que quisieron 
los padres fundadores, la que quiere 

el Directorio, la que quiere el 
Consejo Académico, la que quieren 

los profesores, funcionarios, 
estudiantes y nuestras familias. 

Espero muy profundamente que lo 
abordemos como una comunidad, 
como una unidad diversa, para que, 

tal como ocurrió hace 71 años atrás, 
podamos construir nuestro destino 

  

con nuestras propias manos”. 
El acto contó con la participación 

de académicos (as), funcionarios 

(as), estudiantes, representantes 

del Sindicato de Trabajadores, 
Asociación Gremial de Académicos, 

Federación de Estudiantes e 
integrantes de la Asamblea de 
Socios. Mención especial para 

la participación de los padres 
fundadores Aldo Aros Vargas e 
Ignacio Malverde Álvarez, y en 
representación de la familia del 

Rector Fundador, Constanza 
Wagemann
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